

ABSTRAK

Engla Bayu Haria Sakti (NIM: 12030150), Dampak Banjir di Kawasan Permukiman Kenagarian Kampung Tengah Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan Kabupaten Pesisir Selatan, Program Studi Pendidikan Geografi, STKIP PGRI Sumatera Barat, 2016.

Penelitian ini dilakukan di Kenagarian Kampung Tengah Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan Kabupaten Pesisir Selatan, yang bertujuan untuk mengetahui dampak yang di timbulkan oleh banjir melanda Kenagarian Kampung Tengah Kecamatan Ranah Apek Hulu Tapan Kabupaten Pesisir Selatan baik dari segi (1) Sarana di Kenagarian Kampung Tengah Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan, (2) Prasarana di Kenagarian Kampung Tengah Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan, (3) Aktifitas sehari-hari masyarakat Kenagarian Kampung Tengah Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan, (4) Mata pencaharian masyarakat di Kenagarian Kampung Tengah Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan.

Jenis penelitian yang penulis lakukan ini adalah jenis penelitian deskriptif. Populasi sampel dalam penelitian ini adalah 76 orang di Kenagarian Kampung Tengah Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan. Pengambilan data melalui teknik penyebaran angket dan teknik analisa data.

Penelitian ini menghasilkan beberapa kesimpulan : (1) Dampak banjir bagi sarana sekolah (SD, SMP, SMK), sarana jalan (jalan umum, jalan desa), sarana kesehatan (posyandu, puskesri, puskesmas), sarana pemerintahan (kantor Wali Nagari, BAMUS) yang ada di kenagarian Kampung Tengah Tapan Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan akibat banjir berada pada kriteria rusak dengan persentasenya (77,6%). (2) Dampak banjir bagi prasara sekolah, kesehatan, dan pemerintahan yang ada di kenagarian Kampung Tengah Tapan Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan akibat banjir berada pada kriteria rusak dengan persentasenya (63,3%). (3) Dampak banjir bagi aktifitas sehari-hari seperti: mandi, berpakaian, makan, dan mobilisasi oleh masyarakat yang ada di kenagarian Kampung Tengah Tapan Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan akibat banjir berada pada kriteria mengganggu dengan persentasenya (74,8%). (4) Dampak banjir bagi mata pencaharian seperti: Petani, Pedagang, Wiraswasta, PNS, Tni/Polri yang ada di kenagarian Kampung Tengah Tapan Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan akibat banjir berada pada kriteria mengganggu dengan persentasenya (67,8%).